

ABSTRAK

Nurul Jannah, 2022. NPM 17882011A225571. Pembimbing I : Siti Arifah, M.Pd, Pembimbing II : Zainul Wahid, M,Si. Skripsi Analisis Inferensi dalam Buku “ Kata-kata Sukarno untuk Indonesia Karya Aristo Farela”. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia (STKIP PGRI) Sumenep.

Kata Kunci: Inferensi Induktif, Deduktif, dan Kata Sukarno

Penelitian ini merupakan penelitian menganalisis tentang Inferensi bukuk. Adapun rumusan masalah yang dibutuhkan untuk penelitian ini yaitu, 1. Bagaimanakah Analisis Induktif dalam buku ‘ Kata-kata sukarno Karya Aristo Farela?, 2. Bagaimanakah Analisis Dedutif dalam buku ‘ Kata-kata sukarno Karya Aristo Farela?. Berdasarkan rumusan masalah tersebut, penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kemudian disimpulkan secara indutif maupun Deduktif buku yang berjudul ‘ Kata-kata Sukarno Karya Aristo Farela.

Penelitian ini menganalisis mengenai inferensi dalam buku kata-kata Sukarno karya Aristo Farela, dengan judul penelitian “*Analisis Inferensi Dalam Buku Kata-Kata Sukarno Karya Aristo Farela*”. Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan analisis inferensi induktif dan inferensi deduktif. Sedangkan analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif, yaitu mendeskripsikan data penelitian dengan apa adanya. Teori pendekatan yang digunakan dari Teori Wijana. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode simak dengan teknik pengumpulan data menggunakan teknik pustaka dan catat.

Inferensi induktif merupakan inferensi berdasarkan probabilitas dimulai dari informasi yang spesifik untuk menyimpulkan prinsip yang lebih umum. Kemudian, inferensi deduktif adalah serangkaian bentuk kesimpulan yang didasarkan pada kepastian logis. Biasanya dimulai dari prinsip umum dan kemudian menyimpulkan sesuatu tentang kasus tertentu. Teknik pengumpulan data, yaitu teknik catat dapat dilakukan langsung pada buku yang diteliti yakni buku tentang *Kata-Kata Sukarno Untuk Indonesia Karya Aristo Farela*. yaitu dengan membaca, menganalisis, dan menentukan jenis-jenis inferensi.

Hasil dari data yang diteliti yaitu berupa kata-kata yang disampaikan oleh Sukarno tentang perjuangannya untuk memerdekakan bangsa. Tujuannya untuk pemuda penerus bangsa agar memahami kata-kata yang disampaikan oleh Sukarno.

Penelitian ini bermaksud untuk memberikan pemahaman terhadap pembaca dalam memahami isi dan maksud dari Inferensi Induktif dan Inferensi Deduktif, sehingga tidak terjadi kesalahan pemahaman terhadap apa yang disampaikan.

